



Bericht des Schatzmeisters

Liebe Tennisfreunde,

die Jahresrechnung 2020 wird Ihnen auf der Mitgliederversammlung ausgehändigt. Sie ist wie in den Vorjahren, als Überschuss der Geldeingänge über die Geldausgänge dargestellt. Die Jahresabrechnung wird wieder als Spartenrechnung getrennt nach den Bereichen Tennishalle und ideeller, allgemeiner Clubbereich dargestellt.

Die Mitgliedsbeiträge liegen auf dem Niveau des Vorjahres. Und dieses trotz Corona. Die Geldeingänge bei Zuschüssen und Spenden liegen im Rahmen der Planung jedoch etwas unter dem Vorjahr. Der hohe Vorjahreswert war geprägt durch zusätzliche Nachzahlungen für 2018 im Rahmen der geltenden Vereinsförderrichtlinie der Stadt Schwalbach.

Die laufenden Kosten für die Platzanlage, insbesondere die Frühjahrsüberholung und allgemeine Reparaturen liegen mit 6 T€ leicht, aber wie erwartet, über dem Vorjahr. Die Ursache ist hauptsächlich die Generalüberholung der Wasserversorgung der Plätze durch unsere Zisterne. Die geplante Generalüberholung für das Clubhaus ist wegen der Unsicherheit mit Corona nicht durchgeführt worden. Durch vorgezogene Reparaturen in 2019 ist der Bereich deutlich zurück gegangen.

Während die Kosten für den sonstigen Sportbetrieb um 7 T€ unter dem Vorjahr liegen, sind die Ausgaben für das Jugendtraining und sonstige Auslagen, in die der Club für die Förderung der Jugend investiert hat, nochmal um 27 T€ auf insgesamt 67 T€ gestiegen. Das hängt mit der Überschuss Rechnung zusammen. Im Dezember 2020 hatten wir bedingt durch Corona das erste Mal seit Jahren keine entsprechenden Geldeingänge. Die sonstigen Kosten für Energie, Beiträge, Versicherung, Verwaltungskosten etc. liegen in Summe um 3 T€ unter dem Niveau des Vorjahres.

Im ideellen Clubbereich weist unsere Jahresrechnung damit insgesamt einen Fehlbetrag von 15 T€ aus.

Der wirtschaftliche Zweckbetrieb Halle schließt mit einem Überschuss in Höhe von 10 T€ ab. Das ist nahezu auf dem Niveau des Vorjahres.

Im Plan enthaltene Reparaturen für den Bereich Halle in Höhe von 12 T€ wurden nicht umgesetzt.



Tennisclub TC Schwalbach e.V.

Im abgelaufenen Jahr wurden für Zins und Tilgung der laufenden Kredite für die Halle und den Küchenumbau 20 T€ aufgewendet. Die planmäßigen Abschreibungen betragen 15 T€. Die Liquidität hat sich zum Stichtag 31.12.2020 um 28 T€ verringert. In diesem Jahr wollen wir das Dach des Hallenanbaus sanieren. Der Thekenbereich im Clubhaus wartet ebenfalls auf eine Kompletterneuerung. Hierfür sind 30 T€ einschließlich erwarteter Zuschüsse veranschlagt.

Für 2021 planen wir für Clubbereich und Hallenbetrieb insgesamt ein ausgeglichenes Ergebnis.

Mit sportlichen Grüßen

Helmut Werner
-Schatzmeister-

April 2021